

	Par le St. Laurent.	Par les Etats- Unis.	Total.	Restés en Canada.	Allés aux Etats.
Anglais	191	220	411	411	
Irlandais	123	163	286	286	
Ecoissais	16	26	42	42	
Allemands	3½	18	21½	21½	
Belges	2		2	2	
Americains					
Russes		1	1	1	
Total qui s'est adressé à ce bureau	335½	428	763½	763½	
Dont il est fait rapport plus haut	29,114½	1,556	30,670½	11,733½	18,937
Grand total	29,450	1,984	31,434	12,497	18,937

2. Quelle était leur conditions en général ? Combien se sont adressé à vous, pour être secourus ? Combien en avez-vous secourus, et de quelle manière ?—Bonne ; tous jouissaient généralement d'une bonne santé. Secourus et expédiés aux lieux de leur destination, 133½ émigrants réellement pauvres.

3. Quelle est l'espèce de travail qui demande le plus de main-d'œuvre dans votre district ? Et pour combien de personnes des deux sexes pourriez-vous trouver de l'emploi ?—C'est pour les ouvriers agricoles, et les serviteurs des deux sexes, qu'il y a le plus de demandes. L'année dernière, cette agence a trouvé de l'emploi à 313 personnes à Montréal et dans ses environs ; ouvriers agricoles, servantes, cordonniers (42,) peintres en bâtiment (9,) et autres, tels que machinistes, etc.

N.B.—Je n'ai pu fournir de servantes, à tous ceux qui en ont demandé. J'aurais pu trouver des places pour le double et plus, du nombre de celles qui se sont adressé à moi.

4. Donnez un état détaillé des dépenses de votre agence durant l'année expirée le 31 décembre 1869 :—

Transport	\$	ets.
Provisions	277	05
Entrepreneur de pompes funèbres	29	09
Impressions, papeterie, loyer de bureau, et almanach des adresses de Montréal	4	50
Faux frais	213	90
Combustible	42	50
Taxe de la cité	21	00
	9	00
Salaires :—	\$597	04
P. S. Perrott, commis dans le bureau, du 10 mai au 30 juin 1869	51	00
Feu M. J. H. Daley, agent de l'immigration, du 1er janv. au 31 juillet 1869	700	00
Jno. J. Daley, agent de l'immigration, du 1er août au 31 déc. 1869	500	00
	\$1,848	04

5. Indiquez, aussi exactement que vous le pouvez, quelle somme de capital a été apportée dans votre district par les émigrants, quel nombre a acheté des terres et s'est établi, et dans quelle localité. Faites aussi toutes les observations que vous jugerez à propos à ce sujet ?—Ainsi que le disent ces premières réponses, la grande masse des émigrants ne se met pas en rapport avec cette agence, car le plus grand nombre d'entre eux appartient à la classe moyennement aisé. Ce sont les plus indigents qui viennent ici demander des secours. Ceux qui ont acheté des terres sont allés s'établir dans les parties ouest du Canada.